
Constitución de Comité 
de Flor de Mayo, de 

Bahía Murta, Región de 
Aysén (AÑO de 2015)

Saludo de Presidenta Soledad Inallado, 

agradecimiento por el espacio, resumen 

breve de historial del comité y sus 13 

integrantes, niños/as, personas mayores 

y con discapacidad. 



 DESDE EL AÑO 2015 AL 2019 ESTUVIMOS REALIZANDO TRÁMITES PARA OBTENCIÓN DE 

TERRENO, ENTRE BIENES NACIONALES Y SERVIU, CON EL APOYO CONSTANTE DE LA 

MUNICIPALIDAD DE RÍO IBAÑEZ.  

 AÑO 2020  NOS ADJUDICAMOS EL SUBSIDIO  HABITACIONAL.  

 PARA VARIAR CUANDO VEIAMOS POR FIN UNA BUENA NOTICIA NOS ENCONTRAMOS CON 

PANDEMIA, FUE AHÍ DONDE  SE DEMORARON 3 AÑOS DE PROCESO ADMINISTRATIVOS Y 

PERMISOS NECESARIOS PARA EL RECIEN “INICIO DE CONSTRUCCION”, LO CUAL FUE CON 

UNA ENTIDAD PATROCINADORA PARTICULAR. 

 FINALMENTE Y CON MUCHA ESPERANZAS,  EL AÑO 2023 SE DA INICIO A 

CONSTRUCCION DE COMITÉ HABITACIONAL, MENCIONAR QUE ESTAMOS INCLUIDOS EN EL 

PLAN HABITACIONAL DE NUESTRA REGIÓN. 

 A FINES DE DICIEMBRE, SE ABANDONA LA OBRA Y LA EMPRESA ENCARGADA SE DA A 

QUIEBRA, DEJANDONOS NUEVAMENTE CON INSERTIDUMBRE TOTAL. 

CONTEXTO DE NUESTRA SITUACIÓN 

RESUMIDA Y MUY BREVE EXPUESTA DE LA 

SIGUIENTE MANERA: 



EN QUE SITUACIÓN ESTAMOS ACTUALMENTE Y QUE ESPERAMOS DE 

NUESTRAS AUTORIDADES COMPETENTES??

 INFORME DE CONTRALORÍA, DETECTA FALTA DE SIMIENTO Y SE HA CANCELADO A LA 
EMPRESA QUE SE DIO EN QUIEBRA CASI EL TOTAL DEL PROYECTO. 

 HOY ESTAMOS COMO ENTIDAD PATROCINANTE A SERVIU Y ESTAMOS A LA ESPERA DE 
LA CONSULTORIA, QUE ELLOS MISMO LICITARÁN, EN LOS MESES SIGUIENTES… SEGÚN 
SEREMI.

 1 AÑO Y 5 MESES SE ENCUENTRA EN TOTAL ABANDONO,  CONTANDO CON UN 70 % DE 
AVANCE TOTAL DE LAS 13 VIVIENDAS, LAS CUALES SE DETERIORAN DIA A DIA, INCLUSO 
EXPUETAS A QUE SEAN TOMADAS POR OTRAS PERSONAS, INCLUSO HAN SIDO 
UTILIZADAS POR PERSONAS AJENAS AL COMITÉ. 

 QUE SOLICITAMOS, QUE SE NOS ASEGURE EL PRESUPUESTO PARA FINALIZAR EL 30% 
RESTANTE DE CONJUNTO HABITACIONAL,  AGILIZAR PROCESOS DE LICITACION 
PUBLICA UNA VEZ RETOMADA LAS OBRAS, QUE SE ENTREGUEN LAS VIVIENDAS COMO 
FIGURABAN EN EL PROYECTO INICIAL. 

 HOY UN AÑO DE ELECCIONES Y NOS PREOCUPA PROFUNDAMENTE, VER QUE NO EXISTE 
INTERES CON UN TEMA TAN SENCIBLE COMO ESTE, DE NO QUERER ENTREGARNOS LA 
SOLUCION QUE MERECEMOS, SI NO MÁS BIEN UNA ESPERA  DE MESES QUE SE HACEN 
ETERNOS Y NO TENER LA SOLUCION QUE MINIMO DEBERIAN DARNOS. 



Este es el escenario actual 

de nuestro comité, como 

no generar preocupación y 

urgencia para poder 

habitar nuestra viviendas? 

los años siguen pasando y 

lo único que anhelamos es 

el día que se nos entregue 

las llaves,  efectivamente 

somos un pueblo rural y 

pequeño, queremos  

terminar con la espera, 

antes que nuestros hijos/as 

deban emigrar a estudiar a 

la ciudad, y sobre todo que 

nuestras personas mayores 

puedan disfrutar 

dignamente de su 

merecida casa propia. 

MUCHAS GRACIAS POR SU TIEMPO Y 

ATENCIÓN!!!
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